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Protokoll der Präsidiumssitzung am 05.11.2020 
 

 

Anwesend: 

 

Christian Kuhn 

Paul Meyer-Dunker 

Tony Schwedek 

Olaf Sill 

Dirk Gros 

Frank Hoppe 

Bettina Bensch 

 

Ort: Aufgrund der Corona-Krise wurde eine Videokonferenz durchgeführt. 

 

Beginn:  18:40 Uhr 

 

Top 1: Protokoll der Präsidiumssitzung vom 01.10.2020 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Protokoll der Sitzung 

vom 01.10.2020 

Das Protokoll wurde ohne 

Änderungen bestätigt. 

 4-0-0 

 

Top 2: Trello 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Nutzung von Trello Es wurden verschiedene 

Internetangebote für die Online-

Zusammenarbeit diskutiert; 

Frank Hoppe berät das 

Präsidium. 

Letztlich wurde sich für Trello 

entschieden 

Christian Kuhn hat Trello bereits 

für das Präsidium eingerichtet. 

Aktivitäten sollen auf dem Board 

eingetragen werden 

 2-0-3 

 

Top 3: Neugestaltung der Webseite 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Stand der Homepage Verschiedene Seiten sind auf 

der Homepage implementiert; 

Impressum für alle Seiten 

müssen überprüft werden. 

Datenschutzerklärung muss 

geprüft werden. 

 

 



 

 

Contao Christian Kuhn berichtet über 

seine Erfahrungen mit Contao 

 
 

Wordpress Nach Beschluss aus früherer 

Sitzung soll neue Homepage mit 

Wordpress laufen; es gab bereits 

ein Angebot für die 

Neuaufsetzung.  

 

 

Contao oder 

Wordpress? 

Frank Hoppe schätzt, dass das 

bestehende Angebot zu gering 

angesetzt ist. Paul Meyer-

Dunker hinterfragt, ob es eine 

Rücksprache mit der 

Angeboterstellerin gab.  

Diese habe bestätigt, dass es bei 

der angegebenen Stundenzahl 

bleiben soll. 

Christian Kuhn zählt die 

Vorteile von Contao auf:  

- Insbesondere 

Inhaltselemente können 

individuell und einfach 

eingebettet werden.  

- Rechtemanagement, 

(Aktualisierung für alle Seiten 

gleichzeitig) 

- Dateimanager, 

- Volltextsuche 

- Kernmodule für 

Newslettersystem, 

Nachrichtensystem 

- Nachrichtenarchive (für 

Vereine und Termine) 

- Filtermöglichkeit 

 

Relaunch: man kann eine 

Agentur beauftragen, die den 

Rahmen entwickelt. Frank 

Hoppe rät zur Suche einer 

Agentur in Berlin. 

Themes im Internet suchen wäre 

kostengünstiger, aber deutlich 

aufwändiger. 

 

Das vorliegende Angebot wird 

vorgestellt und erläutert. 

 

Christian Kuhn sieht 

Schulungsbedarf für die 

Redakteure, wenn Contao weiter 

genutzt werden soll. Auch Paul 

Meyer-Dunker bemängelt die 

komplizierte Bedienung von 

Contao für alle Verbands- und 

Vereinsfunktionäre.  

 

 



 

 

Tony Schwedek gibt zu 

bedenken, dass es besser wäre, 

ein System zu nehmen, das in 

Zukunft noch weiter entwickelt 

wird. 

Rechtevergabe Es soll eruiert werden, wie 

Rechte bei Wordpress vergeben 

werden können. 

Christian Kuhn 

 

Schulung mit Contao Frank Hoppe hat Videos 

angelegt, die die Nutzung 

einzelner Funktionen erklärt. 

Diese sollen demnächst sichtbar 

gemacht werden. Er würde auch 

mtl. Schulungen für die 

Redakteure anbieten. 

 

 

Jugend- und 

Schulschachseite 

Kommen von Wordpress, 

müssten gescriptet übernommen 

werden. Es werden Vor- und 

Nachteile der Einbindung 

besprochen. Es sollte ein 

einheitliches Design für alle 

Seiten geben. Frank Hoppe 

berichtet über Erfahrungen beim 

DSB mit externen Seiten. 

Entscheidung: Jugend- und 

Schulschachseite werden in 

einer Installation 

zusammengelegt 

 

5-0-0 

Alte BSV-Homepage  Die Inhalte sind bis auf wenige 

Seiten implementiert. Mit der 

Übertragung wurde von Frank 

Hoppe schon begonnen. 

 

 

Entscheidungsprozess Entscheidung über: 

1. Design erneuern 

2. Alles nach Contao 

3. Alles nach Wordpress 

 

Neues Design, es soll zu 

Wordpress gewechselt werden. 

Weitere Angebote für 

Wordpress sollen eingeholt 

werden. 

 

3-2-0 

 

Top 4: Anträge und Verschiedenes 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Übergangsspielsaison Derzeitige Coronasituation 

beeinflusst die Ausschreibung 

zum BMM-Ersatzturnier nicht. 

Abstimmung der Ausschreibung 

erfolgt im Umlaufverfahren 

  

Vorgehensweise 

Terminplanerstellung 

Terminplan wurde erstellt und 

von Tony Schwedek 

hochgeladen. Christian Kuhn 

möchte, dass alle Termine so 

 5-0-0 



 

 

bekannt sind, dass man sie 

berücksichtigen könnte.  

Der Fall der 

Terminüberschneidung des 

Mädchencamps mit der 

Vorrunde wird erörtert. Wichtige 

Veranstaltungen sollen dem 

Landesspielleiter von den 

Vereinen mitgeteilt werden. Dies 

soll auf der Homepage kenntlich 

gemacht werden. 

Kosten für 

Coronatests 

Rücklagen des BSV sind 

grundsätzlich zu hoch für 

Zuschüsse des LSB. Aber nach 

Auskunft des Zuständigen für 

Grundsatzfragen des LSB kann 

es für Zusatzkosten trotzdem 

Zuschüsse geben.  

Die Rechnungen für die Tests 

sollen angefordert werden. 

Dirk Gros 

(Gespräch mit 

LSB) 

Olaf Sill 

(Rechnungen 

anfordern) 

 

Freundschaftswettka

mpf mit Moskau 

Anvisierter Termin fällt leider 

aus und wird verschoben. 

  

DEM  Olaf Sill berichtet. Platzierungen 

etwas schlechter als im Vorjahr: 

2 Podestplätze, Mehrere Top-

Ten-Platzierungen. 

  

Sponsoring Paul Meyer-Dunker möchte in 

dem Bereich des Sponsoring 

mehr machen. Es werden Ideen 

gesammelt.  

  

 

 

 

 

Nächste Sitzung 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

In drei Wochen 26.11.20   

Mit Referenten Am 17.12.2020   

 

Ende:  21:15 Uhr 


